

Trois nouveaux chevaliers de l'escargot



► La Confrérie de l'escargot du Roussillon a intronisé de nouveaux membres.

Dans le cadre de la festa major, du 14 au 16 septembre au village, la Confrérie de l'escargot du Roussillon qui compte près de 350 membres, a intronisé trois nouveaux chevaliers de l'escargoulade : Thierry Del Poso, maire, Jacky Figuras, conseiller municipal à la catalanité et Marc Mage, héliculteur dans l'Ariège (Barjac). Cette confrérie a pour mission de réunir les amateurs

d'escargots, défendre et maintenir l'espèce dans son milieu naturel, maintenir les traditions gastronomiques et culturelles se rattachant à ce gastéropode. Les intronisés ont dû prêter serment et déguster une cassolette d'escargots préparés par la confrérie. Ils ont ensuite reçu une médaille et un diplôme qu'ils ont fièrement portés.